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Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Oberbürgermeister Herrn Gröning vom Verein Alex-
ander-Haus. Herr Gröning berichtet über den historischen Hintergrund des Hauses, das es seit 
2003 leer stünde und zerfalle. Ende 2013 wurde der Verein gegründet, der sich für den Erhalt 
des Hauses einsetze. Das Alexander-Haus solle künftig als Ort der Erinnerung, Bildung und Völ-
kerverständigung dienen und für die Öffentlichkeit zugänglich sein. Des Weiteren sei auf dem 
Grundstück ein Erweiterungsbau für 60 Personen in 3 Seminarräumen geplant. Die Errichtungs-
kosten werden auf 2,25 Millionen Euro geschätzt. Es wurden zwei Förderanträge gestellt. Einer 
beim Land Brandenburg in Höhe von 32.000,00 Euro und beim Bund in Höhe von 140.000,00 
Euro. Im Jahr 2019 sollen alle Sanierungsmaßnahmen sowie der Neubau abgeschlossen sein. 
Herr Gröning weist abschließend auf den Clean-Up Day am 09.04.2016 und reicht einen Flyer an 
die Hauptausschussmitglieder aus. 
Der Oberbürgermeister bedankt sich für das Engagement und würdigt die Funktion und Bedeu-
tung des Hauses.  
 
Herr Scharfenberg erfragt, wann die Behandlung des Pfingstberges im Hauptausschuss vorge-
sehen sei und welche Maßnahmen bis dahin umgesetzt werden. Darauf teilt der Oberbürgermeis-
ter mit, dass die Behandlung im nächsten Hauptausschuss vorgesehen sei und bis dahin keine 
Maßnahmen umgesetzt werden. 
 
Frau Dr. Schröter hinterfragt die Zusammenkunft des Hauptausschusses mit dem Kreisaus-
schuss aus Potsdam-Mittelmark. Laut dem Oberbürgermeister wurde der 20.04.2016 in Aus-
sicht gestellt. Unklar sei bisher aber, ob dieser Termin gehalten werden könne. 
 
Frau Dr. Müller bittet um eine Information zum Sachstand Bürgertreff Eiche im nächsten Haupt-
ausschuss am 13.04.2016.  
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